

24Jam

Pasca pelaksanaan Pilkada serentak tahun 2024, Patroli Polsek Waled dan Bhabinkamtibmas Sambangi warga masyarakat dan berdialogis dengan warga masyarakat.

Panji Rahitno - CIREBON.24JAM.CO.ID

Dec 7, 2024 - 11:41



KAB. CIREBON - Dalam rangka menghadapi Pilkada 2024 Patroli Polsek dan Bhabinkamtibmas Sambang satkamling di desa Ciuyah dan berdialogis dengan awak Poskamling dan warga masyarakat yang sedang melaksanakan ronda di SatKamling merupakan kegiatan yang sudah menjadi rutinitas sehari - hari di lakukan oleh Patroli Polsek dan Bhabinkamtibmas, petugas Polri yang bertugas di tingkat Polsek Waled dan tingkat Desa dengan mengemban fungsi pre - emtif dengan cara bermitra dengan masyarakat, Kita tetap bersaudara dan saling menghormati perbedaan antara yang satu dengan yang lainnya sehingga kondusifitas tetap terjaga dengan baik dan dengan kehadiran di setiap kegiatan akan memberikan rasa aman bagi warga. Kamis dinihari, 07/12/2024 Menjalinkan silaturahmi dan komunikasi, untuk menciptakan kedekatan dan sinergitas bersama warga Desa binaan sebagai Bhabinkamtibmas desa Waledkota Kecamatan Waled Kabupaten Cirebon Menyambangi warga yang sedang berkumpul, di Pos Satkamling berbincang bersama dan memberikan himbauan pasca Pilkada serentak tahun 2024. Sasaran utama kami adalah tawuran, geng motor serta pencurian kekerasan, pencurian pemberatan dan pencurian kendaraan bermotor (C3). Untuk menjaga Kamtibmas Polri ciptakan kedekatan dan sinergitas antara Polri dengan masyarakat yang ada di Desa Sehingga dengan demikian akan bisa memberikan rasa aman dan nyaman kepada warga serta bisa menciptakan suasana yang kondusif. Di tempat yang berbeda Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, S.I.K, S.H, M.H melalui Kapolsek Waled Polresta Cirebon Polda Jabar Iptu Moch Fadholi, SH. mengatakan bahwa Polri harus selalu hadir di tengah tengah masyarakat. Ps Ka SPK2 dan Bhabinkamtibmas merupakan wujud Polri yang ada di tengah masyarakat, memiliki tujuan menjaga Stabilitas wilayah hukum Polsek Waled. " Tingkatkan kegiatan silaturahmi kapanpun dan dimanapun, jalin komunikasi dengan warga apapun profesinya agar tercipta kondisi yang kondusif " ujarnya. sehingga Polri akan semakin dekat warga dan makin dicintai rakyatnya. serta bisa memberikan rasa aman bagi warga yang akan beristirahat." ujar Kapolsek.